
 

 

 

 

  

 

 

３月７日の「第３回交渉」を終えた時点での

会社の考えは「昨年を超えるベアを出すつもり

だが４年連続赤字は何としても避けたい」とし

ており、昨年の平均１，０００円を超える数字

を出す意思はあるが、経営状況も踏まえ賃上げ

には抑制姿勢の意思を示しています。 

また、会社経営陣は昨年と同様、「率回答」

を考えています。 

「率回答」になると我々青年部員には不利な

ベースアップとなります。 
 

ベースアップ満額獲得するために 

１４日（木）の回答指定日まで 

ＦＡＸ行動で青年部員の声を届けよう！！ 
 

ＪＲ貨物労組関西地本青年部 

２０２４ＪＲ総連春闘！！ 

現時点での会社の考え 
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